
聖 籠 町 入 札 監 視 委 員 会 

第 17回定例会議審議概要 

開催日及び場所 平成 28年 5 月 23 日（月）聖籠町役場 2階第 1会議室 

内  容 

委員長あいさつ 

発注工事状況 

平成 27 年度下期審議事案の審議 

その他 

 

委  員 

（委員数 5名） 

（出席数 5名） 

委員長   地濃 茂雄 

副委員長  小柳 正道 

委 員   吉井 美穂 

委 員   児玉 康夫 

委 員   渡邊 丈久 

審議対象期間 平成 27年 10 月 1 日～平成 28年 3月 31日 

抽 出 案 件 11 件 

抽

出

案

件

の

内

訳 

制限付き 

一般競争入札 

1 件 山倉児童クラブ建設工事 

（総合評価方式） 0 件  

指名競争入札 8 件 図書館案内看板設置工事 

杉谷内甚兵衛橋線外 1路線道路舗装工事 

舗第 1号 次第浜山辺川線道路舗装工事 

交通安全啓発看板撤去・新設工事 

舗第 2号 三賀新発田線道路舗装工事 

舗第 3号 山大夫松庵線道路舗装工事 

舗第 4号 藤寄 2号線道路舗装工事 

亀塚地区雨水桝修繕 

（総合評価方式） 0 件  

随意契約 2 件 網代浜山辺川線外 1路線舗装補修工事 

藤寄第 3ポンプ場ポンプ取替工事 

委員からの意見・質

問、それに対する回答 

意見・質問 回答 

別紙のとおり 別紙のとおり 

委員会による意見の

具申又は勧告の内容 

指摘事項：特になし 

 



質 問 ・ 意 見 回  答 

【制限付き一般競争入札】  

山倉児童クラブ建設工事 

○建物の間取り等はどうなっていますか。 

 

〇現在の児童数は何人ですか。 

〇予定価格と入札書比較予定価格の違いは何

ですか。 

〇補助金の額はいくらですか。 

〇工事の施工管理は誰が行っていますか。 

 

 

 

〇施工管理において品質、安全、工期を管理す

るためには、専門の職員が管理することが必要

ではないでしょうか。 

〇施工管理の記録は残していますか。 

 

〇障害のある児童も入所していますか。 

 

〇亀代地区の児童も入所していますか。 

 

〇工事の品質確保の面からも、可能であれば専

門的な職員のいる組織で施工管理を行った方

が良いのではないでしょうか。 

 

○大きい部屋の児童室が 2部屋と他に事務室、

休憩室、トイレがあります。 

〇44 名です。 

〇予定価格が税込金額で、入札書比較予定価格

が税抜金額です。 

〇建物の基準額 2500 万円の 2/3 です。 

〇基本的には工事発注課が行います。 

ただし、今回は建築工事で比較的工事費が大き

いので、他課の建築関係職員が携わっていま

す。 

〇必要だと思います。比較的大きな工事は他課

の職員が携わっていきます。 

 

〇打合せ簿や承認図、立会いの記録は残してい

ます。 

〇一部では特殊学級に通っている児童でも集

団生活に支障がなければ入所できます。 

〇各小学校区に児童クラブがありますので、そ

れぞれの学区に入所しています。 

〇わかりました。 

【指名競争入札】  

図書館案内看板設置工事 

○既存の看板を入れ替えたのですか。 

 

 

〇当初の計画が悪かったのではないですか。 

 

○建設当初に設置した看板が見えづらいとい

う意見があり、元の看板を図書館側に移設し、

元々あった場所に新設しました。 

〇樹木が邪魔になり看板が見えにくいなど、当

初の計画が甘かった部分はあったかと思いま

す。 

なお、新設看板は図書館だけでなく「結いハー

ト」等の同じ敷地内の施設についても案内でき

るように改善しました。 



杉谷内甚兵衛橋線外 1路線道路舗装工事 

○道路幅はどのくらいですか。 

 

 

〇病院の乗入れはありますか。 

〇乗入れの工事費は病院が負担したのですか。 

 

○2 車線道路であり、ゴルフ練習場側で車道が

8ｍと歩道が 3ｍ、プラント側では他に右左折車

線があり車道 14ｍです。 

〇全部で 3カ所あります。 

〇いいえ、病院の負担はありません。 

舗第 1号 次第浜山辺川線道路舗装工事 

〇舗装の厚さはどのように決めていますか。 

 

○舗装の厚さの確認はどのようにしています

か。 

〇延長が長い場合は、どのように確認していま

すか。 

 

 

○計画交通量を基に厚さを決めています。 

 

〇舗装完了後にコア抜きを行って確認してい

ます。 

〇始点、終点など、その他一定間隔おきに確認

しています。 

交通安全啓発看板撤去・新設工事 

○交通安全看板に補助金はありますか。 

〇どんな看板ですか。 

〇構造は何ですか。 

〇他に同じような看板はありますか。 

 

○ありません。 

〇写真のようなものです。（提示） 

〇本体が鉄骨で基礎が鉄筋コンクリートです。 

〇他に 1カ所あります。 

舗第 2号 三賀新発田線道路舗装工事 

〇新発田市まで歩道が接続されたのですか。 

○延長が長いのに工事費が安いのはなぜです

か。 

 

 

〇そうです。 

○舗装の厚さによっても工事費が変わります

が、この工事は改良工事が含まれていません。

舗装工事のみなので、比較すると工事費は安く

なっています。 

舗第 3号 山大夫松庵線道路舗装工事 

○この道路は町道ですか。 

〇延長の割に工事費が安いですね。 

 

 

○町道です。 

〇一番低い規格なので、工事費は安くなってい

ます。 

舗第 4号 藤寄 2号線道路舗装工事 

〇この道路は大型車両の通行を想定していな

いのですか。 

 

〇通行量は少ないと考えています。 



亀塚地区雨水桝修繕 

〇もう少し具体的に工事内容を説明してくだ

さい。 

 

 

 

 

〇他にもこのような場所がありますか。 

 

○亀塚地区移転の際に設置した排水管で、約 39

年経過しており雨水桝は全部で 3 カ所ありま

す。 

亀塚地区の排水を海へ放流しています。 

東日本大震災の際に破損に気づき、平成 26 年

度から修繕を行っています。 

〇ありません。 

【随意契約】  

網代浜山辺川線外 1 路線舗装補修工事 

〇本体工事に最初から見込んで発注するべき

なのではないですか。 

 

 

〇現場確認が足りなかったのではないですか。 

 

 

〇なるべく随意契約は減らすべきではないで

すか。 

〇舗装工事を冬期間に発注するのは良くない

のではないですか。 

 

 

〇本体工事では、交差点への擦り付けを見込ん

でいましたが、施工にともない調査した結果、

現設計では擦り付けが困難なことから別発注

工事としました。 

〇ご指摘のとおり、最初から十分現場確認を行

っていれば本体工事に含めることができまし

た。 

〇わかりました。 

 

〇気温が 5℃以下では舗装ができません。12 月

に工事ができないこともあるので、春先も含め

た工期設定をしています。 

藤寄第 3 ポンプ場ポンプ取替工事 

〇随意契約したメーカーのポンプを設置した

から工期が短いのですか。 

〇定期点検はどのくらいの間隔で行っていま

すか。 

 

○在庫がありましたので納期がかかりません

でした。 

〇5年です。平成 28 年度からは行っていません

が、オイル交換は定期的に行っています。 

【その他】  

次回定例会抽出委員指名について 

○第 18 回定例会は、平成 28 年度上期の案件を

審議することとし、吉井委員を抽出委員として

指名した。 

 

 

 

 


